



# 東陽中学校

東陽中学校・学校だより

9月号 平成28年9月2日

## 夏の大会、運動クラブも文化クラブも頑張りました！



夏休み中も、運動クラブ、文化クラブともに県・近畿レベルの大会において、全力で頑張りました。3年生にとっては、部活動の集大成と言える大会であり、仲間と共に努力した日々、支えてくれた周りの人への感謝を感じられたものだったことでしょう。文化クラブの3年生は秋まで部活動が続きます。

現在、3年生は自分の進路目標への取り組みを始めています。また、1、2年生は、各クラブの伝統を引継ぎ、新体制で練習を行っています。また、よさこい踊りなど体育大会・弁慶祭への取り組みもスタートしています。

### 総合体育大会 県大会の結果

(個人名等は8月号に紹介しています。)

#### 【サッカー部】

田辺西牟婁中学校総合体育大会(郡大会)で優勝したサッカー部の県大会は、上富田スポーツセンターで行われました。宇久井中には0-1で敗れましたが、大接戦で盛り上がった試合でした。



#### 【女子バスケットボール部】

新翔高校で行われた県大会では、日高中と54対59の大接戦で、最後まで健闘しました。



#### 【卓球部】

**男子団体** 県大会は和歌山市の県立体育館で行われました。3回戦で敗れましたが、敗者復活戦を勝ち上がり、3位となりました。

**男子個人** 県大会男子シングルスに3名が出場し健闘しました。



**女子個人** **近畿大会出場** 佐野夏希さんも3位という好成績でした。近畿大会にも出場し、惜しくも兵庫県代表に負けましたが、大変健闘しました。

#### 【女子ソフトテニス部】

郡大会で準優勝した谷田芽依・上山樹梨夏ペアは白浜町で行われた県大会に出場し健闘しました。

#### 【陸上競技部】

郡大会で3位以内に入賞した個人5人と女子リレー1組が県大会に出場しました。全員全力を尽くし頑張りました。



#### 【剣道部】

田辺スポーツパークでの女子個人戦出場の榎本葉月さんは接戦で延長戦まで闘い、善戦しました。

#### 【水泳部】

秋葉山プールで行われた県大会では、200m個人メドレーや100m背泳、自由形にそれぞれ出場しました。濱口葉風さんは8位、櫻木凜太郎君は9位の活躍でした。

### 県 吹奏楽コンクール、金賞!

吹奏楽部は、8月5日、県民文化会館で開催された第52回和歌山県吹奏楽コンクールに出場し、2年連続の金賞を獲得しました。



一つ一つの音を大切に結果、全体としてのまとまり良さが高く評価されました。

### 県 合唱コンクール、金賞!



合唱部は、8月4日、海南市で開催された県合唱コンクールに出場し、金賞を獲得しました。さらに、県代表として、関西合唱コンクール(9月11日に兵庫県芸術センターで開催)への出場が決定しました。

### NHK 合唱コンクール、銀賞!

8月19日、和歌山市民会館で開催されたNHK合唱コンクールに出場し、銀賞を獲得しました。

大会前日、学校で披露してくれた歌声は多目的ホールに響きわたり、そのハーモニーは聴く者を感動させる素晴らしいものでした。

### 東部公民館、写真教室

8月18日、東部公民館写真教室が行われました。この教室は、東部・南部公民館区及び東陽校区在住の写真愛好家の方々に、写真の撮り方や構図について教わり、撮影を指導して頂きました。コンピュータ部と文芸部の部員が参加し、生徒が撮った写真は、10月28日から開催される東部公民館写真展に出品します。



自分たちが撮った写真について、助言をもらう生徒たちの様子